



かがやく 150 周年 こから未来へとび立て 平和 希望 努力の 小原田の子
「平和 希望 努力」小原田小だより

令和6年度 No.42
 令和6年12月24日
 郡山市立小原田小学校
 文責 校長 佐久間誠



2学期の反省と冬休みの目標を2年代表児童が発表しました



2学期終業式の中で、2年代表児童が作文発表をしました。
 2学期の生活を振り返って目標をたてていることを知り、冬休みの生活とともに、
 3学期の生活も楽しみになりました。応援しています！
 今回発表した作文を紹介しますので、ぜひご覧ください。

「2学きのはんせいと冬休みがんばること」

わたしが、2学きにがんばったことは、二つあります。
 一つ目は、かけ算九九です。とくににがてだっただんは、6のだん、7のだん、8のだんです。なんどもれんしゅうをして、スラスラ言えるようになりました。
 二つ目は、国語のべんきょうです。お話のさくしゃになろうというおべんきょうの中で、自分でストーリーを考えるのがたいへんでした。お話ができあがったときは、とてもうれしかったです。友だちと交かんして読み合うのも良かったです。
 冬休みにがんばりたいことは、二つあります。
 一つ目は、書きぞめです。はねやはらい、止めをしつかりと考えて、レモンという字を書きあげたいです。
 二つ目は、3学きになわとびきろくかいがあるので、前とび、2分かんとびを、ぜったいにせいこうさせたいです。後ろこうさとびと後ろあやとびも、入しようできるように、れんしゅうをがんばります。



2学期終業式の中で、次のことを子どもたちに話しました



- 2学期終業式の中で、2学期のうれしかった思い出を話しました。
- 150周年記念式典で、小原田小の150年を全校生でお祝いできたこと。特に、郡山吹奏楽団のみなさんの演奏で歌を歌った姿が心に残っていること。
 - 2学期の学習の中で、「友達のために」「下級生のために」という「誰かのために」活動する姿をたくさん見ることができたこと。特に、6年生が「全校生のために」一生懸命に取り組んでくれた姿に、心から感謝していること。



次に、冬休みの生活で意識してほしいことを話しました。

- 家族のために、お手伝いに進んで取り組んでほしいこと。
 - きまりや規則を守って、「事故にあわない」で安全に過ごしてほしいこと。
- また、情報教育担当からも、タブレットの正しい使い方、安全な使い方について全校生に話をしました。学習に欠かせないタブレットを正しく使うことができるように具体的な場面を提示すると、子どもたちは真剣に考えていました。



交通事故に注意！

不審者に注意！ 火遊びはしない！ タブレットを正しく使おう！

大切な命を、子どもたちが「自分で守る」ことができるように、今後も繰り返し話していきます。

事故なく、安全で楽しい冬休みを